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1. В этом Приложении содержится предложение о пересмотре пункта 14 стандарта ВОИС ST.14, подготовленное Целевой группой по ST.14 в соответствии с первым компонентом задачи № 45 программы работы КСВ. Проект пересмотренной версии упомянутого пункта приводится в Добавлении к настоящему Приложению I. 
2. В пересмотренной версии пункта 14 стандарта ВОИС ST.14 содержатся следующие изменения (изменения выделены): 
(a) новая категория «N»:

Категория «N»: 	Заявленное изобретение не может считаться новым, когда документ рассматривается отдельно; 
(b) новая категория «I»:

Категория «I»:	Заявленное изобретение не может считаться обладающим изобретательским уровнем, когда документ рассматривается отдельно;
(c) пересмотренное определение категории «Х» с рекомендацией относительно того, что эту категорию более не следует использовать в новых отчетах о поиске: 

Категория «Х»:	Заявленное изобретение не может считаться новым или обладающим изобретательским уровнем, когда документ рассматривается отдельно;

Категория «Х»1:	Ранее эта категория рекомендовалась для обозначения того, что заявленное изобретение не может считаться новым или обладающим изобретательским уровнем в случае, если документ рассматривается в отдельности. В новых отчетах более не следует использовать эту категорию. Вместо нее следует использовать более конкретные категории “N” или “I”;
(d) исправленные определения категорий «Е» и «О» с рекомендацией относительно того, что эти категории было бы желательно сопровождать другими категориями: 
Категория «Е»:	Более ранний патентный документ, как определено в правиле 33.1(c) Инструкции к PCT, но опубликованный на дату или позднее даты подачи международной заявки.  Желательно, чтобы код “E” сопровождался одной из категорий “N”, “I”, “X”1, “Y” или “A”;
Категория «О»: 	Документ со ссылкой на устное раскрытие, использование, выставку или другие средства.  Желательно, чтобы код «О» сопровождался одной из категорий “N”, “I”, “X”1, “Y” или “A”;
(e) исправленное определение категории «Р», расширенное таким образом, чтобы под нее подпадали документы, опубликованные на дату приоритета, испрошенную в заявке: 

Категория “P”: 	Документ, опубликованный до даты подачи заявки (в случае PCT – даты подачи международной заявки), но на не позднее датыдату приоритета, испрошенную в заявке,  или позднее ее.  Код «Р» должен всегда сопровождаться одной из категорий ”N”, “I”, “X”1, “Y” или “A”; 
(f) новая сноска, отражающая положения о выполнении в соответствии с редакционным примечанием (см. Приложение II к документу CWS/4/5):

1 Категория «Х» более не рекомендуется к использованию в ведомствах промышленной собственности, но в отчетах о поиске, опубликованных ранее 1 июля 2015 г., эта категория может содержаться в качестве основной или сопровождать категории «Е», «О» или «Р». 

[Добавление следует]
CWS/4/5
ПРИЛОЖЕНИЕ I

CWS/4/5
Приложение I, стр. 2



ДОБАВЛЕНИЕ
ПРОЕКТ ПЕРЕСМОТРЕННОЙ ВЕРСИИ ПУНКТА 14 СТАНДАРТА ВОИС ST.14 

14.	It is recommended that any document (reference) referred to in paragraph 7, above, and cited in the search report should be indicated by the following letters or a sign to be placed next to the citation of the said document (reference):
(a)	Categories indicating cited documents (references) of particular relevance:
Category “N”:	The claimed invention cannot be considered novel when the document is taken alone;
Category “I”:	The claimed invention cannot be considered to involve an inventive step when the document is taken alone;
Category “Y”:	The claimed invention cannot be considered to involve an inventive step when the document is combined with one or more other such documents, such combination being obvious to a person skilled in the art;
Category “X”1:	This category was previously recommended to indicate that the claimed invention cannot be considered novel or cannot be considered to involve an inventive step when the document is taken alone.  New search reports should no longer use this category.  The more specific categories “N” or “I” should be used instead.
(b)	Categories indicating cited documents (references) of other relevant prior art:
Category “A”:	Document defining the general state of the art which is not considered to be of particular relevance;
Category “D”:	Document cited by the applicant in the application and which document (reference) was referred to in the course of the search procedure.  Code “D” should always be accompanied by one of the categories indicating the relevance of the cited document;
Category “E”:	Earlier patent document as defined in Rule 33.1(c) of the Regulations under the PCT, published on or after the international filing date. Code “E” should preferably be accompanied by one of the categories “N”, “I”, “X”[footnoteRef:2], “Y” or “A”; [2:  Category “X” is no longer recommended to be used by the industrial property offices, but the search reports established earlier than July 1, 2015 may contain this category either as the main one, or accompanying categories “E”, “O” or “P”.
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Category “L”:	Document which may throw doubts  on priority claim(s) or which is cited to establish the publication date of another citation or other special reason (the reason for citing the document shall be given);
Category “O”:	Document referring to an oral disclosure, use, exhibition or other means. Code “O” should preferably be accompanied by one of the categories “N”, “I”, “X”1, “Y” or “A”;
Category “P”:	Document published prior to the filing date (in the case of the PCT, the international filing date) but on or after the priority date claimed in the application.  Code “P” should always be accompanied by one of the categories “N”, “I”, “X”1, “Y” or “A”;
Category “T”:	Later document published after the filing date (in the case of the PCT, the international filing date) or priority date and not in conflict with the application but cited to understand the principle or theory underlying the invention;
Category “&”:	Document being a member of the same patent family or document whose contents have not been verified by the search examiner but are believed to be substantially identical to those of another document which the search examiner has inspected.


